

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Integrationsrat	23.01.2017
Ausschuss Soziales und Senioren	26.01.2017
Stadtarbeitsgemeinschaft Lesben, Schwule und Transgender	31.01.2017
Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik	16.02.2017

Mal- und Fotowettbewerb zur Rainbow-Cities-Ausstellung 2017

Das Rainbow-Cities Netzwerk hat bei der Konferenz 2016 in Amsterdam beschlossen, zum Internationalen Tag gegen Homo- und Transphobie (IDAHOT) 2017 erneut eine Ausstellung durchzuführen, zu der jede Teilnehmerstadt ein Bild zur Verfügung stellen soll. Das diesjährige Motto lautet „Families“.

Die Stadt Köln wird sich wieder mit einem Exponat beteiligen. Es soll ein Mal- und Fotowettbewerb unter Kindern und Jugendlichen bis zum Alter von 16 Jahren durchgeführt werden. Das Siegerbild wird als Kölner Exponat in die internationale Ausstellung eingehen und damit in allen teilnehmenden Rainbow-Cities aushängen. In Absprache mit dem 1. FC Köln wird das Siegerbild zusätzlich noch mit zwei Freikarten für ein Bundesligaspiel des 1.FC Köln belohnt. Für die Plätze 2 und 3 wird es Sachpreise geben, die ebenfalls der 1. FC Köln zur Verfügung stellen wird.

Zur Teilnahme an dem Mal- und Fotowettbewerb wird mit Hilfe von Flyern (s. Anlage) aufgerufen, die in den Beratungsstellen der Community, in städtischen Dienststellen und den Schulen der Vielfalt ausgelegt werden sollen. Zusätzlich wird online um die Mitwirkung geworben. Frist für die Abgabe der Bilder in der Fachstelle für LST ist der 28.02.2017.

Die Jurysitzung zur Auswahl des Siegerbildes soll im März 2017 stattfinden. Folgende Mitglieder sind für die Jury vorgesehen:

- Nina Rehberg, Leiterin der Dienststelle Diversity
- Christian Rahmfeld, Leiter der Fachstelle für LST
- Alex Wehrle, Geschäftsführer des 1. FC Köln
- Sarah Dionisius, Politikwissenschaftlerin, psychosoziale Beratung im Rubicon e.V. mit Schwerpunkt Regenbogenfamilien
- Georg Siep, Künstler aus Klettenberg, der das Bild für die RCN-Ausstellung 2016 entwickelt und kostenlos zur Verfügung gestellt hat.

Die Ausstellung wird aus Anlass des Internationalen Tages gegen Homo- und Transphobie am 17.05.2017 eröffnet. Nähere Informationen zu Vernissage und Dauer der Ausstellung werden zeitnah mitgeteilt.

Gez. Dr. Rau